

Menuisier, un métier passion

Le 4 décembre 2012, nous avons visité cinq entreprises et découverts de nombreux métiers très intéressants, dont un menuisier passionné chez Croisée Bois.

En prenant le bus ce matin de décembre pour visiter des entreprises nous ne savions pas encore que nous allions rencontrer Monsieur Patrick BOURDY, menuisier chez Croisée Bois. Nous, c'est la classe de 3^{ème} de SEGPA du Collège Jean Emond de Vendôme et, tout au long de l'année, nous découvrons le monde du travail grâce à « J'apprends l'entreprise » animée par l'ISMER. Nous sommes donc arrivés à La-Ville-aux-Clercs et avons visité la fabrique de meuble de Croisée Bois. Monsieur Patrick BOURDY nous a accueilli chaleureusement et nous a fait découvrir son atelier et toutes les machines avec lesquelles il réalise des meubles avec son collègue. Que ce soit pour une cuisine, une chambre, une salle de bain ou un bureau, chaque pièce fabriquée est unique. C'est une des raisons pour lesquelles il aime son métier : « je fais chaque jour quelque chose de différent, » nous a-t-il dit. « Et je suis fier de voir ce que j'ai produit installé ensuite chez le client ».

Beaucoup de savoir-faire

Pour être un bon menuisier, il faut savoir lire un plan, maîtriser la géométrie et le calcul pour découper le bois à la bonne dimension, savoir utiliser des machines numériques et faire preuve d'imagination pour que le meuble soit le plus beau possible. Il faut aussi être soigneux et faire très attention avec les outils qu'on manipule car ils peuvent être dangereux. Pour nous impressionner, Monsieur Patrick BOURDY a mis le gros aspirateur de l'atelier en marche. Il est un peu bruyant, mais il avale toutes les poussières de bois et les copeaux qui sont récupérés dans des grands sacs et recyclés.

Ce jour-là, nous avons rencontré plusieurs chefs d'entreprise et constaté qu'ils ont tous des métiers très différents et intéressants. Nous avons ainsi appris qu'être menuisier peut être une passion qui apporte des satisfactions chaque jour différentes, même si ce ne sera pas forcément le métier que nous ferons plus tard.

Légende de la photo :

Monsieur Patrick Bourdy parle de son métier avec enthousiasme

